

新入生限定

メルボルン 異文化体験ツアー9日間

'25 夏休み発



社会人の先輩に聞いた!
学生時代やっておけばよかったこと

第1位 海外体験

(出典: 日経 HR 編集部 学就 BOOK 改定第4版)

大学生協がはじめての海外体験を応援!

① 体験

普通のツアーでは
体験できない!
異文化体験が
詰まったツアー

② 挑戦

全国の仲間と
一緒にチャレンジ!
自分の可能性を
広げよう!

③ 安心

24時間
日本語サポートで
申込から帰国まで
安心

④ 成長

事前事後学習を
通じて、
新しい自分を見つけ、
成長を実感!



※写真はイメージです。

出発
予定期

2025年
8/11月・18月・25月・9/1月・9/8月

募集予定
人数

各出発日 40名

24ツアーの様子は
コチラから



大学4年間を充実したものにするため
早めの「気づき」「体験」を提案します!
2025年3月下旬~4月上旬受付開始!

詳細パンフレットは2月上旬発行予定

【異文化体験】×【出会い】×【初体験】があなたを変える!

1. 体験 普通のツアーでは体験できない! 異文化体験が詰まったツアー!

× ルボルン大学 キャンパスツアー

現地の大学生活をのぞき見♪
世界の大学評価で33位にランクされている
オーストラリア屈指の名門大学を見学しよう!
(出典: Times Higher Education 2022)



留 学をリアル体験! レッスンにチャレンジ

語学学校にて参加者だけの英語レッスン
を体験! はじめての留学も仲間と一緒に
Let's Try!



才 一ストラリアで働く 日本人との交流

海外で働くきっかけを聞くことで
新しい価値観に触れ【自分の将来】を
イメージ



2. 挑戦 全国の仲間と一緒にチャレンジ! 自分の可能性を広げよう

参加者は全国の【1年生】初めての異文化体験でも
仲間と一緒に頑張れる! チームで励まし合いながら
自分の可能性の広がりを感じましょう。



現 地での体験を通して 異文化に触れる

マーケットでの買い出しや、自由時間
などを使って異文化を感じてみよう



3. 安心 海外旅行保険自動付帯! 現地でも日本語スタッフがサポート!

CO-OP 海外あんしんサポートが自動付帯。出発から帰国まで
24時間日本語でサポートします。現地滞在中は日本語スタッフが
サポート。初めての海外体験も安心です。

留学生社WISH
メルボルン支店のスタッフが
現地サポート



4. 成長 事前事後学習を通じて、新しい自分を見つけ成長を実感!

ただ経験するだけではもったいない! 事前の目標設定や事後の成果発表で
【自分の成長を見える化】しよう。行動特性検査【SEQ】(別途申込要・別料
金)で自分を見つめる機会も作ります。

SEQについて
詳しくはこちる



オーストラリアのメルボルンは
異文化体験にピッタリの街!

なぜかというと…

- 大学生がチャレンジ・体験できる環境が整っている!
- 学びと観光のバランスが取りやすい!
- 地理的・治安的な側面が優れている!
- 移民の国! 様々な文化が共存して異文化交流にぴったり!
- 世界一住みやすい都市
7年連続1位!



2024 参加した先輩の声

メルボルンツアーに参加した目的は、英語力を向上させ、ツアーでの経験を大学での学びに活かし、視野を広げることでした。

将来的に長期留学を視野に入れていたため、まずは短期のプログラムに参加することを決意しました。ツアー後、英語を話せるようになりたいという強い意欲が芽生えました。実際に店員やホテルスタッフと英語でやり取りし、これまで学んできた英語が通じたことに感動し、さらに英語を学びたいというモチベーションが高まりました。文法や発音にこだわりすぎず、自分の思いを伝える姿勢が大切だと実感し、今後もその精神を大事にしていこうと考えています。

また、ツアーを通じて異文化や価値観の違いを体感し、オーストラリア以外の国にも訪問、英語を使って世界中の人々と交流したいという新たな目標が生まれました。今後は、大学在学中に留学や資格取得に向けて、英語力を鍛える習慣を身につけることを目指しています。

(早稲田大学 Hさん)

現地の日本人のサポートが手厚く、初めての海外だったけれど安心して1週間過ごすことができました。オーストラリアの人が思っていたよりも親切で、自分の英語に自信がなくてもとにかく伝えようとする気持ちと愛想があれば向こうはちゃんと聞いてくれると分かり、英語の勉強のモチベーションが上がりました。(愛知県立大学 Kさん)

留学の一步手前というコンセプトがとてもよかったです。海外に行きたくても英語力に自信がなかったり一人で行くことに不安があつたりしていましたが、皆1年生なので同じように海外に行つてみたいけど…という思いを抱えている人が多かったです。回りの存在がとても心強く、沢山の貴重な経験ができました。(北海道大学 Fさん)

初めての海外経験と一緒に
参加したメンバーと全力で楽しめました。
街を歩いていて、多様な國の人とすれ違い、言語を聞き取れメルボルンは本当に多様であると実感できました。(関西学院大学 Hさん)